



## ☆受験票の取り扱いについて

私立高校への出願もひと段落し、皆さんの手元には「受験票」が配られました。今回はこの受験票について少し説明します。

### ①戻ってきたら記載内容をよく確認！

受験票の中には、「受験番号」（試験の時に使う大事な番号）、「持ち物」（入試当日必要な持ち物）「試験の日程」（1日の流れ）などが書いてあります。まずはよく読みましょう。そして注意事項を確認しておきましょう。万が一に備えて、受験番号を生徒手帳等にひかえておくことも大切です。

### ②これがないと受験できない！！

受験票は、試験当日に必ず持って行かなければいけないモノです。絶対になくすことがないように、大事に保管しておいてください。家族の誰もがわかる場所に保管しておくともよいかもしれません。もし、なくしてしまった場合には、必ず、担任まで連絡をお願いします。

### ③受験が終わっても捨ててはいけません！！

当然ですが、試験当日に受験票を忘れてはいけません。そして試験が終わっても、捨ててはいけません。なぜなら、合格後の手続きに必要なからです。すべてが終わるまで決して捨てないでください！！

万が一、試験当日に受験票を忘れてしまっても、試験会場に到着後、高校の先生に申し出ましょう。慌てて取りに帰り事故にあってしまったり、試験開始時刻に遅れてしまったりすることが心配されます。しっかりと試験を受けることが大切です。

また、受験票とともに、当日の注意事項（駐車場や悪天候への対応等について。高校によって内容が違います。）が配付されている高校もあります。内容をよく確認してください。



## ☆入試本番へ向けて

2020年も終わりが近付き、新年を迎える準備が忙しい時期となりました。しかし、今回の年始は、受験とともに始まります。以下の準備もよろしくお願いたします。

制服と青カバン、生徒手帳が基本です。カバンのアクセサリ類は外しましょう。服装についても出発前によくチェックをしていきましょう。文房具（シャープペン・鉛筆・定規など）も英文やキャラクターが入ったものは避けるとよいでしょう。角度の測れる（目盛のついた）折り畳み定規なども多くの高校で禁止されています。

### ◎ 自家用車で受験会場に行くときには注意を

受験当日、高校周辺は渋滞が発生します。雪が降ることも考えられます。基本的には電車や自転車を利用しましょう。自家用車の場合、事故や渋滞で遅刻すると試験は受けられないこともあります（受けられたとしても、気持ちが落ち着かなくて実力が出せないかも）。電車など公共交通機関は、雪でタイヤが乱れても高校側が特別措置をとってくれます。また、電車で行く人は自分の受験日の時刻表をしっかりと確認（土日と平日でタイヤが異なる場合がある）しましょう。

### ◎ 当日の欠席など、緊急時の連絡について

発熱などで欠席する場合は、受験校（受験番号と中学校名、氏名を名乗る）と中学校の両方に連絡を入れてください。各高校から通知（プリント）がある場合は、その指示に従ってください。インフルエンザ等の場合には、次回の試験（追試験がある場合）への対応などがあります。また、インフルエンザ等の場合、中学校から連絡する必要のある高校もあります。受験校のホームページをよく見て、当日の対応を確認してください。

### ◎ 発表を迎える準備もしておきましょう

三者面談で担任の先生や保護者と決めた受験計画をもう一度よく確認しておきましょう。私立の結果が出たら、その次はどうするのか？合格したら？不合格だったら？発表日の後、すぐに出願という高校もあり、次の動きがとて忙しくなることもあります。まずは自分で計画をしっかりと確認しておきましょう。

## ◎ 合格後の手続きが必要な場合（主に単願受験の生徒）

単願受験(または単願切替合格やランクアップで手続きをする場合)では、入学手続きの日が決められています。その期日までに必要な書類の提出や入学金等の払込などの手続きが必要になります。手続き期限もしっかりと確認しておきましょう。また、いつ手続きに行くかや手続きが済んだら、担任の先生にも報告をしておくとお互いに安心できます。

併願受験での合格の場合、すぐに手続きを必要とする高校はありません。公立高校の合格発表日またはその翌日まで合格の権利は保障されますので、各高校の受験要項や合格通知を確認してください。

## ◎ 受験計画に変更がある場合について

三者面談後に提出していただいた受験計画に変更がある場合には、担任まで必ず報告してください。

# ☆今、必死に頑張るとき

さあ、最後の頑張りを見せるときです。過去を変えることはできませんが、未来の自分は、変えることができます。その時、その瞬間の判断と行動の仕方で未来は変わります。とにかく1秒でも多く勉強することです。諦めたり、妥協したりしてしまったら、何も変わりません。今が必死に頑張るときです。

# ☆冬休みは何の勉強をしたらいいの??

試験日が早い高校だと年明けの1/5から始まります。試験の出来によっては、合否はもちろんのこと、特待にも関わってくるので、一つ一つの試験で結果にこだわる必要があります。

そのためには、残された1ヶ月弱で出来る限りの最大限の努力をしなければいけません。しかし、今から3年間の全ての内容を復習するのは物理的に不可能です。では、残された時間で何をすれば良いのでしょうか？

例えば、こういうのはいかがでしょうか。

- ① 今までの復習確認テストを引っ張り出し、  
どんな間違いをしているか教科別にリストアップするべし！
- ② 間違いが多かった単元や分野を、今まで使っていたワーク等を使って  
ピンポイントで復習するべし！
- ③ もう一度、復習確認テストをやり直してみるべし！
- ④ 高校の過去問にチャレンジするべし！

この流れで、実際に過去問で高得点が取れば、力が付いたということが証明されるのでは！？  
入試対策を行っていて、わからない問題などがでてきたら、遠慮なく質問にきてください。

**先生たちはがんばる君たちを応援します。**